

Koshigaya Photo Report

～こしがや フォト レポート～

ラジオ広報番組
 ■こしがやエフエム(86.8MHz)
 越谷のダイジなお知らせ
 8月7日(月)・14日(月)・21日(月)・28日(月)、
 12:30～
 ようこそ!住みよいまち越谷へ!
 ～福田市長のラジオ談話室～
 8月28日(月)、7:25～・17:30～(再放送)

市民参加型テレビ広報番組
 こしがや コレクション
Koshigaya Collection
 ディスカバリー：珈琲屋OB北越谷店
 スマイル：(一社)南越谷阿波踊り振興会
 ■テレビ埼玉 8月19日(土)、9:30～
 ■J:COM 8月21日(月)～26日(土)、9:00～・20:00
 ～。8月27日(日)、9:00～・16:00～



7月8日

始球式で宮本小6年生の中島さんが投球

県営大宮公園野球場で、第105回全国高校野球選手権記念埼玉大会の開幕試合が行われ、宮本小6年生の中島咲陽さんが始球式の投手を務めました。「ドッキリかと思った」と話す中島さん。「最初は緊張したけど、応援してくれる人たちがいて緊張がほぐれた。デッドボールが心配だったけど、ストライクでうれしかった」と笑顔を見せました。



7月8日

オリジナルキャンドルに願いをこめて

中央市民会館芝生広場で、「子ども会キャンドルナイト子どもえんにち」が開催されました。参加した子どもたちは、ヨーヨー釣りなどを楽しんだあと、カップに自由に絵を描いたオリジナルのキャンドルを並べ、明かりを灯しました。自分の絵が描かれたキャンドルをうれしそうに見つめた男児は、「上手に描けた。きれいだった」と話していました。



7月16日

4年ぶりの開催! 大迫力の獅子舞

下間久里香取神社で、県指定無形民俗文化財の「下間久里の獅子舞」が開催されました。新型コロナウイルスの影響により、開催されるのは4年ぶり。今年は規模を縮小しての開催となりましたが、迫力満点の3頭の獅子舞に圧倒された観客は「久しぶりに見ることができてうれしい。夏が来たという感じ」と話していました。



7月19日

消防活動に協力した市民に感謝状を贈呈

市消防局は、6月7日に大間野町で発生した火災において、消防活動に協力した坪井徳男さんと雅美さんご夫婦に感謝状を贈りました。2人は、愛犬の散歩中に火災を発見。119番通報をしたあと、消火器を使用して初期消火を行いました。徳男さんは「早く消さなきゃという思いだった。今後も自分にできることをしていきたい」と話しました。

〈広告〉

文教大学市民フォーラム **参加無料**

AIって何?

～仕組みの理解と課題や今後の展望について～

日時 2023年9月10日(日) 13:30～16:00
会場 文教大学 湘南キャンパス(神奈川県茅ヶ崎市)
申込方法 専用フォームからWEB申込
申込受付開始 8月2日 9:30～
 詳細はホームページよりご確認ください。

オープンユニバーシティ 9月開講

8月2日9:30より
 WEB申込受付開始

秋期受講生募集

講座例
 驚異の珪藻世界ーミクロの世界の摩訶不思議な造形美ー/あやしい「科学」の見分け方ーなぜ信じてしまうのかー/
 埼玉県産の食材で「健康づくり」/四国八十八カ所遍路巡礼案内/「自分らしくある」ことを育む臨床心理学の知恵/
 西洋美術史を学ぶ/ともに学ぶ近現代史/歴史がおもしろい/名作映画で英会話を学ぼう/英語発音の基礎/
 耳から入る韓国語/韓国語会話 楽しくもう一歩ステップアップ!/書を楽しむ/手話会話(初級・上級) ほか多数
 ※日程・回数・受講料等は講座により異なります。 ※一部の講座はオンラインで実施します。

外国人のための日本語
 基礎～初中級レベル

詳しい講座情報受講申込みはHPから >>> 文教大学地域連携センター 検索 <https://shougai.bunkyo.ac.jp/>

問合せ先 **文教大学 地域連携センター** 東武スカイツリーライン[北越谷駅] 徒歩約10分 0120-160-449 [固定電話のみ]
 〒343-8511 埼玉県越谷市南萩島3337 kshougai@stf.bunkyo.ac.jp 048-974-8811 [代表]



*6月の交通事故617件 死者2人 負傷者83人(概数)
 *6月の火災9件 救急出動回数1,609件

市の人口 人口 34万3,676人(前月比64人減) 男 17万200人(前月比41人減)
 令和5年(2023年)7月1日現在 世帯 16万1,486世帯(前月比87世帯増) 女 17万3,476人(前月比23人減)